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Palabras del Rector, Dr. Cipriano Sánchez, L.C., durante la 

Bienvenida Integral Universitaria (BIU) 
 

11 de enero de 2016 

Sala de Exposiciones, Universidad Anáhuac 

 

Es un gusto estar con ustedes en esta mañana en la que por lo que veo 

el frío no fue capaz de dejarlos en la cama, lo cual es algo muy  

interesante.  

Hemos  querido compartir con ustedes precisamente este rato de esta 

mañana, este momento para decirles lo más importante que tiene que 

hacer la Anáhuac por ustedes el día  de hoy, que no son las clases 

aunque tengan que ir a ellas, sino  es “Bienvenidos a la Anáhuac”.  De 

verás bienvenidos, muy bienvenidos. Déjenme que saque unas 

palabras para ustedes desde mi corazón, está aquí.  

¿Por qué? Porque les quiero contar, déjenme que les cuente  algo, hoy 

en la mañana al comenzar este ratito, en el cual comenzamos a 

compartir una de las aventuras más impresionantes de su vida, hoy 

comenzamos a compartir. Si ustedes se fijan a lo largo de su vida 

ustedes han hecho muy pocas elecciones. La del novio porque da 

vergüenza que su mamá se los haga, pero muy poquitos de ustedes 

eligieron escuela, muy poquitos de ustedes eligieron donde iban a vivir, 
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muy poquitos de ustedes eligieron a sus primeros amigos, está muy 

claro que eran tus papás quienes se los elegían. Hoy comienza el día 

en el cual cada uno de ustedes empieza a tener quizá en sus manos la 

primera gran consecuencia de su vida, de sus elecciones, hoy es la 

primera gran consecuencia. Cuando ustedes decidieron precisamente 

elegir carrera, espero que no haya sido como la fórmula del ácido 

nitrídico, ¿hay algún químico por aquí?, ¿no hay químicos? o 

¿reprobaron química?, la fórmula del ácido nitrídico es NaNO3, y que 

significa eso, que a veces en la vida elegimos así, NaHo, no hay otra, y 

entiendo que a los abogados la química no les va mucho. 

Y ustedes han tomado su primera elección, y eligieron carrera, los de 

bata blanca me imagino que es medicina, ok eligieron ustedes una 

carrera y lo segundo que tuvieron que elegir fue ¿dónde voy a hacer 

esa carrera? Es un gusto para nosotros que entre las muy buenas y muy 

grandes universidades hayan elegido la Anáhuac, que nos hayan 

permitido a nosotros como Universidad ser los que vamos a compartir 

la primera gran elección tuya, la primera gran elección de tu vida, 

acompañarte en los primeros años en los cuales eres tú quien decide 

sobre ti,  y yo estoy seguro que el día que eligieron, recibieron la carta 

de admisión a la Universidad, el día que hicieron un poquito más para 

atrás los exámenes de admisión, o simplemente el día  que dijeron voy 

a ser ingeniero, ¿quiénes quieren ser ingenieros aquí?, ingenieros 

arriba las manos, bien o.k., ¿dónde están?, ahí había una, ya hay más 

manos de ingenieros, si un ingeniero no usa las manos díganme para 

qué están hechas, ¿quiénes quieren ser arquitectos?, Escuela de 

Arquitectura, o.k., ¿quiénes quieren ser de la Facultad de Ciencias 
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Actuariales? Tan poquitos, no hay, sí vinieron, son los que saben contar, 

si saben contar no cuenten con nosotros, ¿médicos, hay médicos? A 

ver que se pongan de pie los médicos. Tú eres médica pero bien, ponte 

de pie también, arriba los médicos. ¿Hay economistas?, Facultad de 

Economía y Negocios, yo me vi en eso que tú has elegido para estudiar, 

tú en un futuro, tú te viste en ese futuro y ese futuro es justamente, no 

es simplemente un futuro profesional, es tú futuro.  

Lo que es más importante para nosotros como Universidad no es el 

futuro profesional de nuestros estudiantes, eres tú. Ese que tú has visto, 

ese que tú quieres hacer,  ese que tú quieres llevar a cabo.  

Hace poquito me encontré con dos frases muy semejantes de dos 

personajes, uno se llama Albus Dumbledore, ¿les suena?, si les suena, 

Albus Dumbledore, ¿Howards?, ¿Harry Potter? ¿Maybe? Sí, y el otro 

se llama Jeff Bezos, ¿han oído hablar de Jeff Bezos? No han oído hablar 

de Jeff Bezos, no me digan, quién es, ¿no?, ¿Alguno de ustedes ha 

comprado algo en Amazon? Ah, claro efectivamente, ese mero, 

efectivamente, él es Jeff Bezos, el fundador de Amazon.  

Albus Dumbledore un personaje  de magia, si alguna vez les preguntan 

si han leído un  libro digan que sí al menos Harry Potter and the 

Chamber of Secrets. Justamente en ese libro de Harry Potter and the 

Chamber of Secrets, Harry Potter y la Cámara Secreta, hay una 

conversación muy interesante entre Albus Dumbledore con Harry, ¿me 

dejan que se las lea? Dice así, es al final de la historia y le dice lo 

siguiente Dumbledore a Harry: “El sombrero seleccionador te puso en 

Gryffindor, resulta que tú tienes muchas cualidades que Slytherin 

apreciaba en sus alumnos que eran cuidadosamente escogidos: su 
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propio y rarísimo don, la lengua pársel... la lengua que hablaban la 

serpiente,  inventiva, determinación, un cierto desdén por las normas, 

pero aun así el sombrero te colocó en Gryffindor. Y tú sabes porque, 

piensa”, le dijo Dumbledore a Harry, y Harry dice “me colocó en 

Gryffindor solamente porque yo le pedí no ir a Slytherin”.-Exacto- dijo 

Dumbledore, “exacto, eso es lo que te diferencia de Tom Ryddle”, y 

espero que sepan quién es, más conocido como Voldermort, eso es lo 

que te diferencia de Tom Ryddle, le dice Dumbledore a Harry y está es 

la frase: “son nuestras elecciones Harry lo que muestran lo que somos”, 

le dijo Dumbledore a Harry, “mucho más que nuestras habilidades”. 

Y lo que decía Bezos que les recomiendo leer el discurso completo 

porque este discurso está muy hermoso, está en YouTube es un 

discurso que dio justamente en Princeton, Jeff Bezos, decía lo siguiente 

“What I want to talk to you about today is the difference between gifts 

and choices. Cleverness is a gift, kindness is a choice. Gifts are easy , 

they're given after all. Choices can be hard. You can seduce yourself 

with your gifts if you're not careful, and if you do, it'll probably be to the 

detriment of your choices. Gifts or choices?” 

Queridos jóvenes, el hecho de que estén ustedes en la Universidad en 

cierto sentido es un don y es una elección, es una serie de dones que 

vienen por el hecho de que ustedes han elegido. La Anáhuac también 

tiene dones, por el hecho de que ustedes han elegido. Están los cursos, 

están los profesores,  están los horarios que todos aman. A mí también 

me encantaría estar a las cinco de la mañana en la puerta de la  

Universidad en el coche tumbado dormido para ver si encuentro 
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estacionamiento en el primero. Llena de adrenalina de una manera 

espectacular.  

Pero también hay otras cosas que son dones de la Anáhuac, como las 

actividades de Pastoral, el voluntariado, los Programas de Liderazgo, el 

Programa de Excelencia Vértice, los talleres artísticos, ya han visto 

ustedes flashmob que nos hemos inventado para ustedes. Es parte de 

un don, de un regalo que les hace a ustedes la Universidad, los equipos 

representativos, las clínicas deportivas, las sociedades de alumnos de 

FESAL  y ADEFA, de tu propia Escuela y Facultad, los intercambios 

académicos al extranjero, Radio Anáhuac and so what, podemos 

continuar con esto, pero todos estos dones son también una elección, 

una elección de cada uno de ustedes, porque ustedes son invitados al 

servicio de México, esa es la principal obligación de elección al final de 

un ser humano, personas, ¡ojo! con nombre y apellidos, yo no me los sé 

los de ustedes en este momento, es más fácil que ustedes se sepan el 

mío que yo el de ustedes, con nombres y apellidos que quieren formarse 

integralmente como líderes de acción positiva al servicio del mundo, del 

futuro.  

No se olviden que el mundo, cuando ustedes salgan de esta 

Universidad habrá cambiado, cómo habrá cambiado el mundo. Hace 

cinco años, los compañeros de ustedes que están egresando, si les 

hablamos de WhatsApp  posiblemente no sabían ni que era, hoy no 

podrían vivir, sin Instagram, no podrían vivir sin Instagram, y no existía, 

¿cuál será el mundo al que ustedes van a salir? ¡Qué apasionante, no!, 

¡Qué apasionante!, no saber a dónde vamos pero saber quiénes somos, 

eso es lo más apasionantes de todo.  



6 

 

Si estás aquí sentado es porque tienes muchos dones, pero también 

estás aquí sentado porque estás invitado a hacer muy importantes 

elecciones, estás invitado a elegir la excelencia en vez de la 

mediocridad, estás invitado a elegir los valores en vez de vivir 

pasándolos, estás invitado a elegir tu dimensión espiritual y religiosa en 

vez de llenarte de prejuicios y abandono, estás invitado a elegir al líder 

que hay en ti, es decir líder es el hombre o la mujer que sabe que puede 

hacer mucho  por los demás y que los demás pueden hacer mucho 

gracias a uno. Eso es ser líder en esta Universidad. El hombre o la mujer 

que puede hacer mucho por los demás  y que sabe que los demás 

pueden hacer mucho también en esta vida gracias él.  

Grábense esto, cuando oigan líder de acción positiva es eso, no es otra 

cosa, elegir ser líderes en vez de elegir la flojera o la indiferencia y la 

principal elección, la principal elección que brota del lema de nuestra 

Universidad, lo irán viendo por todas partes,  VINCE IN BONO MALUM, que 

significa “Vence al mal con el bien”, esa es la principal elección. Si ya 

se han olvidado de todas las otras que te he dicho desde el principio, no 

importa, si tú eliges hoy 11 de enero, tu primer día como universitario 

en este campus, en esta Alma Mater, a partir de hoy seré un médico, un 

ingeniero, un abogado, un comunicólogo o un asistente de la Escuela 

de Lenguas que VINCE IN BONO MALUM serás una gran persona.  

Déjenme ver de nuevo el futuro, vamos a ver el futuro junto con ustedes. 

Cuando en algunos años, ponle los que quieras, 20, 30, los que gustes, 

tengas un momento de paz y en ese momento de paz te puedas contar 

a ti mismo la historia de tu vida y puedas ver cuáles son las cosas de la 

historia de tu vida que te llenaron de sentido y que tuvieron un profundo 
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peso específico, fueron aquellas cosas que tú elegiste, que son fruto de 

tus elecciones.  

Yo les invito queridos jóvenes de primer semestre de este enero de 

2016 a que escriban una gran historia. Los invito a que escriban una 

gran historia, una historia que puede comenzar con esta frase: A partir 

de hoy empiezo mi Universidad en la Anáhuac, esto es lo que elijo ser: 

mejor líder, mejor persona.  

Bienvenidos y felicidades por la elección que han hecho. Cuídense.  

 

 

--ooOoo-- 

 


